

Rückblick: Young Professionals auf der DAGA 2012 in Darmstadt

Auf der DAGA in Darmstadt fanden wie schon im letzten Jahr zwei Veranstaltungen explizit für junge Teilnehmende statt.

Der „Young Professionals Icebreaker“ am Montag wurde von etwa 40 Teilnehmenden besucht und scheint sich nach der Premiere im letzten Jahr als erster Treffpunkt auf der DAGA zu festigen. Insbesondere für DAGA-Neulinge wurden so ein einfacher Einstieg in die Tagung und erste Kontakte untereinander ermöglicht.

Das Young Professionals Meeting am Dienstag erreichte mit etwa 80 Teilnehmenden einen vergleichbaren Zuspruch wie in den letzten Jahren und ist eine etablierte Veranstaltung zum Informationsaustausch zwischen Nachwuchs, Industrie und Forschung. Auf dem YPM haben die Anwesenden Stephan Töpken (Universität Oldenburg) und Johannes Käsbach (DTU Kopenhagen) als Young-Professionals-Vertreter für die Periode 2012/2013 gewählt.

Besonderer Dank gilt der DEGA und der Tagungsleitung, die eine reibungslose Durchführung der Veranstaltungen möglich gemacht haben sowie den Firmen HEAD acoustics, Müller-BBM und Atlas Elektronik für die finanzielle Unterstützung.

Auf der kommenden AIA-DAGA 2013 in Meran wird es die Young-Professionals-Veranstaltungen in Kooperation mit dem EAA Young Acousticians Network geben.

Stephan Töpken und Johannes Käsbach